

世界の動きがひだ・井の花は流行



12 2003

岐阜ブランドコレクション ~ JR岐阜駅北口 ~ (記事2頁)



岐阜県 中小企業団体中央会
岐阜市藪田南5丁目14番53号
岐阜県県民ふれあい会館12階
毎月15日発行
購読料年間1,500円(1部125円)
発行人 森本安彦
事務局直通電話
管理調整 058-277-1100(代)
広報振興 058-277-1101
組織指導 058-277-1102
調査労働 058-277-1103
情報企画 058-277-1104
事務局 FAX 番号 058-273-3930

主な記事

- 組合等の動き、岐阜ブランドコレクションほか) 2、3
海外レポート(上海) 4
10月の景況調査 5
組合クリニク(労働基準法の一部改正について) 6
中小企業組合白書のご案内 7
支所たより/最低賃金のお知らせ 8
事務局たより(レディース中央会フォーラム2003ほか) 9



岐阜県が、世界の情報発信拠点である米国ニューヨーク市で展開する「オリベ2003 in NY」事業十月二十日(十六年一月十一日)が開催され、高い精神

なかでも地場産商談会では、約二百二十社三百人のバイヤーが訪れ、多くの商談成立と商品開発に対する意見が交わされた。
また、観光セミナーも開催され、世界遺産・白川郷などの世界的な観光資源や伝統技能の披露など岐阜県の魅力が世界にアピールされた。
長期デフレ不況の中で、中小企業を取り巻く競争環境が一段と厳しさを増す中で、中小企業は、ITの推進、新事業・新商品の開発、経営の革新など山積する課題に懸命に努力している。

岐阜を世界に情報発信

オリベ茶会・クラフト展・観光展「オリベ2003 in NY 事業」

その催しは、織部・アメリカ力展「織部・転換期の日本美術」(十月二十一日)、「織部・アメリカ力展」記念茶会(十月二十日)、「オリベ自由茶会」(十月二十一日~二十三日)、「クラフト展・観光展」(十月二十八日~十一月二日)。
特に「クラフト・観光展」は、ミッドタウンにあるグラントセンターラル駅構内で開催され、県内の二十九企業・団体から飛騨の木工家具、美濃和紙、東濃の陶磁器など百十点を展示して海外市場への開拓を図るため、市民やデパート関係者などに対し積極的な商談が展開された。

しかし、内需拡大と並行し莫大なマーケットを擁する海外市場をターゲットに産業おこしをするためにもビジネスマッチングでのバイヤー、エンドユーザー及び成約企業の意見の把握は県内産業が世界市場に岐阜県を売り出す足がかりとして、今回の「クラフト・観光展」は大きな意義があったものと思う。
岐阜県には、飛騨らしさ、美濃らしさ、日本らしさのあるものが多くあり、まだ埋もれているものも数多くある。これをセッティングして日本・世界に売り出すための工夫が求められている。

新時代のストリートモード

岐阜ブランドコレクション

県内のアパレル業者で組織する岐阜婦人子供服工業組合(松原一廣理事長)は十一月二十一日、地元アパレルのデザイナーらが出品する「第3回岐阜ブランドコレクション」を岐阜市橋本町のJR岐阜駅北口特設会場で開いた。

業界に若手の新風を吹き込み、活性化につなげようとして昨年から開催をしており、今年のテーマは「新時代のストリートモード 色・形・質」で、質感やテイストの違うアイテムを取り合



大賞の平石さん(右)と作品

合わせた作品二十五点をファッションショー形式で紹介、若い女性向けの様々なタウンウエアが提案された。

女性ファッション誌「VIVID」専属モデルのSACHIE

㈱サムソンの野村会長らが講話

揖斐川町で地域交流会

中央会は、十一月二十六日に揖斐郡揖斐川町の揖斐総合庁舎などで「地域交流会」を開催した。

揖斐川町商工会館で午前中に開催した「多角的連携交流会」では、郡内の各商工会と情報交換を行った。

午後には揖斐総合庁舎へ会場を移し「地域交流会」を開催。組合等や中小企業者ら約六十人が出席し、基調講話や個別相談を行った。

基調講話では、㈱サムソンの野村会長が「温故知新」と題して講演し、「共生、共育、共福を基本理念とし後継者育成を行っている。テクニクより接客す

んも加わり、素材感の異なる布を張り合わせたシャツなど、一次予選を勝ち抜いた力作を審査し、大賞には平石操さん(マディ)の作品が選ばれた。

SACHIEさんのトークショーも催されたほか、オリベブランドなどの作品も披露され、既存の型にとられないデザインに来場者は見入っていた。

る態度を学び、謙虚で素直なスタップを育てることが自分達の幸せにつながる」との助言があった。

続いて、古田弁護士より『債

自然と共生を求める…三者展

協同組合いび石

協同組合いび石(林満春理事長)は、十一月二十四、二十九日に岐阜市長良のギャラリー&カフェ「あるむ」で三者展を開いた。

三者展には、写真・手作り工房(着物のリフォームなど)・こけ玉&ミニ盆栽など約百五十点が展示され、さまざまな視点から自然との共生を目指して創

地域交流会での基調講演



権管理・回収の実務』について講演が行われ、改正された民事執行法に関する事項を中心に話があり、参加者らはメモを取りながら熱心に聴き入っていた。

作活動を行う作家に呼び掛け、石と共存する生活空間造りを提案した。魅力溢れる作品が来場者の目を惹き寄せ、また、鉢植えなどを購入する姿も見られた。組合のホームページに一度アクセスして見て下さい。

【HPアドレス】

<http://www.chukai-gi-u.or.jp/ibi/ish/>



石と造木が共演した作品

万一の事故から
あなたの財産を守る
火災共済!!
普通火災共済・総合火災共済の
岐阜県火災共済協同組合

岐阜市六条南2丁目11-1
TEL(058)272-3555(代)

創立四十周年を記念

岐阜県製本紙工工業組合 岐阜県高圧ガス協同組合

岐阜県製本紙工工業組合(田中三郎理事長)は、『創立四十周年記念祝賀会』を十一月八日に岐阜市湊町の十八楼にて開催した。

同組合は大正十一年八月に岐阜県製本組合として発足されて以来、幾度の発展的組織変更が行われ、昭和三十八年に岐阜県製本紙工工業組合が設立、県下における業界唯一の組合として活動を続けている。



製本紙工40周年記念祝賀会

彰が行われたほか、(社)日本印刷技術協会会長の大鹿洪司氏による「印刷市場の動向」と題した基調講演も行われた。

岐阜県高圧ガス協同組合(竹腰兼壽理事長)は、『四十周年記念式典』を十一月二十一日に岐阜市市橋のウエルサンピア岐阜にて開催した。

同組合は昭和三十九年に設立相互扶助の精神を基盤に積極的事業展開に努められ、業界の発



高圧ガス40周年記念式典



講師を務めた辻会長

展に寄与してきた。

式典では組合功労者九名、優良従業員十名の表彰が行われたほか、本会の社会長が講師を務めた記念講演会も行われ、式典に花を添えた。

文化講演会開催

岐阜県板金工業組合(横瀬進一理事長)は、十一月八日グラウンウェル岐阜で文化講演会を開催した。

横瀬理事長はあいさつの中で「次の世代を担う青年組合員が率先し、業界の活性化を進めて欲しい」と語ったほか、出席者に板金技術を生かした取り組みの拡充を求めた。

続いて、七十名が出席した講演会では、岐阜新聞・岐阜放送の小畑久幸総務局次長が講師を努め、青年部の活性化策などを探った。

設立三十周年記念誌を刊行

岐阜県浴槽設備協同組合

岐阜県浴槽設備協同組合(片桐順一郎理事長)は、創立九十年・設立三十年を迎え、これを記念して、『設立30周年記念誌』を『寿』(A4判・二二八頁・フルカラー)が刊行された。

同組合は、大変歴史が古く、大正五年に前身となる任意組織の長良製樽業組合を創立し、岐阜県製樽組合との統合などを経て、昭和四十九年に現在の組合が設立された。

長良製樽業組合の組織発足から今日までの九十年の永きに亘



設立30周年記念誌「寿」

り、桶・樽製作の伝統技術を継承しながら幾多の社会・経済環境の変化に対応し、業界の振興発展と組合員の経済的地位の向上に多大な貢献をしてきた。

この記念誌は、写真や図表などが豊富に盛り込まれ、組合の足跡が汲み取れるような工夫が施されている。

高山米穀協業組合

理事長 桑谷 信男

高山市初田町2丁目32番地
☎ 0577 32-3100 ☎ 506-0008
FAX 0577 34-8404

海外駐在員レポート

岐阜県企業が上海国際工業博覧会に出展

岐阜県上海駐在員 小島光則

岐阜県企業が上海国際工業博覧会で自社製品や技術をPR
11月6日～11日、中国を代表する国際見本市である『第5回上海国際工業博覧会(以下「工業博覧会」という。)』が上海新国際博覧センターで開催された。テーマは「情報化と工業化」。展示館は、工業設備、電子情報、交通設備、医療設備、科学技術の項目別に1～5号館で構成され、総面積は、62,500㎡。期間中の来場者は約46万人、成約高は約397億元(1元=約15円)海外からの出展者も多く全体の28%にのぼった。

会場で最も注目されたのは「神舟五号(有人飛行ロケット)」関連の展示である。実物の宇宙服や宇宙食品の展示に2日間で20万人が見学を訪れるなど、まさしく中国の宇宙ブームを象徴するかのようであった。その他、新型肺炎SARS対策の最新設備や中国初の燃料電池自動車など国産ハイテク機種が軒並み展示された。

工業博覧会は、国家の威信をかけ、中国政府が主催する国際見本市であり、中国の最新技術や特許権などを強くPRしている。

(財)岐阜県産業経済振興センターでは、中国での取引先の拡大及びパートナー発掘を図ることを目的として、工業博覧会に岐阜県ブースを設け企業の出展を支援した。今回は岐阜県企業5社が、海外市場への販路や貿易の拡大を目指し、各社の製品や技術を積極的に売り込んだ。岐阜県ブースは神舟五号と同じ1号館に出展し、人の出入りも多く、引合件数も相当数あったと聞いている。

工業博覧会は、総合博覧会のため製品構成の規模が大きく、来場者の業種も多岐に渡るため、出展の効果を1回で判断することは難しい。しかし、少なくとも、自社の製品や技術を直接見てもらい、来場者の反応から市場ニーズを情報収集するなど、中国の最新経済事情を知るには、絶好の見本市といえるのではなからうか。



上海国際工業博覧会の岐阜県企業ブース

日本でもグローバル経済の波が押し寄せ、市場は国内にとどまらず、海外へとシフトしている。今や中国は単なる低コストの労働力を利用した生産拠点としてのみならず、魅力ある巨大市場として、また、欧米・アジアなど国際企業との連携を推進する場として位置付けする岐阜県企業も多い。

中国の対外貿易の現状と上海周辺で活躍する岐阜県企業

中国海関(税関)によると、今年1月～10月の貿易額累計では、輸出が前年同期比32.8%増、輸入が40.4%増となっており、新型肺炎SARSの影響は全く見られなかったようである。

相手国別の貿易額上位は日本及び米国で、それぞれ前年同期比30%以上の増加となっている。「輸出=電機・機械、輸入=一次産品」という構成は変わらないが、輸入品目の中で、工業製品や機械設備、電器・電子製品、自動車などの輸入増加が顕著となってきていることに注目したい。

世界貿易機関(WTO)に加盟し、高度成長を続ける中国にとって、外資系企業の果たす役割は想像以上に大きい。

現在、上海周辺には約100社の県関係企業が活躍中である。岐阜県企業は、全国的に見ても早くから中国に進出している企業が多い。

このような中、岐阜県上海駐在員は、県関係者のネットワークの構築、各種情報交換の場の提供を行うため、年3回の「岐阜県人会」セミナーと情報交換会を企画している。当県人会はなかなか盛況で、参加者も多い時は50人以上を数える。メンバーは、岐阜県企業の方、県出身の方など多士済々である。中国進出のパイオニアの方からの貴重なお話、これから中国で展開しようという方からの新鮮なお話もあり、各位にとって貴重な情報交換の場になっている。

中国市場への参入については、生産拠点の新設や移転、自社製品の輸出、業務提携など様々な方法で行われ、岐阜県企業のニーズもますます多様化している。真の企業ニーズや経済事情を把握し、有益情報を幅広く提供するなど、県経済の活性化や県民生活の向上のため、今後も微力ながら岐阜県企業の中国での活躍を応援していきたい。



県内中小企業主要業種の景気動向 (10月末調査)

表の見方: 売上~景況感: 好転・増加 変わらず 悪化・減少

業種	調査項目	売上高	販売価格	収益状況	資金繰り	雇用人員	景況感
味噌・醤油 豆腐製 肉(国産) 菓子菓 米菓 酒造 製菓	油脂 製造						
燃二毛 合メ 縫	工業 繊維 繊維 パレ 子供						
製銘集 家東 特紙 印	木材 (飛驒) のき 紙工 刷						
プラスチック							
陶磁器(工業)							
陶磁器(輸出)							
タイル							

業種	調査項目	売上高	販売価格	収益状況	資金繰り	雇用人員	景況感
窯業 石生 砂利 砕石 生産物 鑄物	原料 灰 ン 生産 生産物						
刃物等金属製品(輸出)							
刃物等金属製品(内需)							
メッキ							
県金属工業団地							
可児工業団地							
電気機械器具							
輸送機器							
各種物産品(観光)							
各種物産品(ギフト)							
総合卸売業(飛驒地区)							
総合卸売業(岐阜地区)							
陶磁器							
機械工具・工作機械							
青果							
水産物							
家電機器販売							
メガネ販売							
中古自動車販売							
石油製品販売							
共同店舗(東濃)							
共同店舗(飛驒)							
生花販売							

業況は依然停滞

DI値改善から若干の悪化へ

10月景況調査

イナス回答が増加したことがあげられる。他の主要業種においては、景況感DI値とは逆に、前月のDI値に対し改善の動きとなるなど、景況は複雑に推移している。

中央会が主要業種八十五組合を対象にまとめた『10月の特色』は次のとおり。
(10月の特色) 組合から見た県内中小企業の特色は、景況感停滞、先行き不安感が依然強いとなっている。
 十月の景気動向を前年同月比景況感DI値で見ると、好転8ポイント、悪化45ポイントでマイナス37ポイントとなり、前月より2ポイントの悪化となった。景況感DI値は、4月以降連続して改善傾向と持ち直しの動きであったが、当月は5ヶ月ぶりに悪化の動きとなった。悪化の要因は、食料品で前月よりモマ

また、収益状況については、前月より11ポイントの大幅な改善となったが、前月より好転した業種が2業種しかなく、改善の要因は好転への動きではなく、悪化から不変への変化による要因が大きい。
 中小企業の足元では、業況の停滞感が依然根強い。情報連絡員からは、景況の先行きについて期待する意見の一方、公共事業の縮小や消費の低迷、競争激化による先行き不安など企業マインドの低下を指摘する厳しい見方の意見が多く報告された。

組合労務クリニック

労働基準法の一部が改正されます

労働者ひとりひとりが主体的に多様な働き方を選択できる可能性を拡大するとともに、働き方に応じた適正な労働条件を確保し、紛争の解決に資するような労働契約や労働時間などの働き方に係るルールの整備を図ることを目的とした労働基準法の一部を改正する法律が平成15年7月4日に公布され、平成16年1月1日に施行されます。

主な改正内容

有期労働契約の見直し

- ・労働契約期間の上限を、現行の原則1年から原則3年に延長
- ・高度で専門的な知識等を有する者、満60歳以上の者の労働契約期間の上限を5年に
- ・厚生労働大臣が、有期労働契約の締結、更新及び雇止めに関する基準を告示で策定し、行政が必要な助言及び指導ができるようになった

解雇に係る規定の整備

- ・最高裁判例で確立されていた「解雇権濫用法理」を法律上に明記した
- ・解雇予告後、退職の日までの間に、使用者に対して解雇理由を記載した文書の交付を請求できることになった
- ・就業規則の「退職に関する事項」に「解雇の事由」が含まれた
- ・労働契約締結時の労働条件明示事項に「解雇の事由」が含まれた

裁量労働制の要件等の見直し

- ・専門業務型裁量労働制を導入する場合に、健康・福祉確保措置、苦情処理措置等を講じる義務が使用者に課せられた
- ・企画業務型裁量労働制の事業場要件が廃止され、導入・運用に関する手続きの緩和が行われた

詳細については、中央会/調査労働チーム(TEL 058-277-1103) 岐阜労働局労働基準部監督課(TEL 058-245-8102) 又は最寄りの労働基準監督署にお尋ね下さい。

また、岐阜労働局ホームページにも掲載してありますので、参考にして下さい。

なお、中央会では中小企業情報(組合等活性化情報)No.94号にて詳しく掲載します。

平成15年度版「中小企業組合白書」

～ 組合員参加による共同事業の改革～

デフレ経済と社会構造の変化が進行する中で、中小企業が競争力を維持し、その発展基盤を強固なものにしていくためには、中小企業組合をはじめとする多様な連携組織を活用し、環境変化に積極的に対応していくことが極めて重要です。

全国中央会では、全国の中小企業組合の動向と活動事例を紹介するため、組合関係各種資料を取りまとめた平成15年版「中小企業組合白書」を編纂致しました。

今年版では、組合員参加による共同事業改革の方向について解説するとともに、創業・新事業の展開に取り組む組合、共同物流の新展開に取り組む組合、商店街・中心市街地の活性化に取り組む組合、地場産業・地域産業集積の活性化に取り組む組合、多角的連携組織の活動など、先進的な事例が数多く紹介してあります。

中小企業組合の現状を知る資料として、また組合役職員対象の各種講習会・研修会のテキスト等として、多くの方々にご活用頂ければと思いご案内申し上げます。

岐阜県中小企業団体中央会

【体裁】A4版60頁 【定価】1冊 1,200円(消費税込、送料別)

主な内容

第1章 組合員参加による共同事業の改革

- 1 組合の共同事業の新陳代謝
- 2 共同事業実施と組織活動
- 3 組合員参加と共同事業改革

第2章 最近の中小企業組合等連携組織の動向

- 1 中小企業組合の概況
- 2 組合から会社への組織変更
- 3 組合青年部及び女性部の活動
- 4 組合事務局と中小企業組合士

第3章 中小企業組合等連携組織の活動事例

- 1 創業・新事業の展開
- 2 共同物流の新展開
- 3 商店街・中心市街地の活性化
- 4 地場産業・地域産業集積の活性化
- 5 多角的連携組織の活動

第4章 中央会による中小企業連携の推進と支援

- 1 中小企業団体中央会の役割
- 2 中小企業団体中央会の活動方針
- 3 中小企業団体中央会の各種助成事業

お問い合わせ&申し込み先

岐阜県中小企業団体中央会 広報振興チーム

Tel 058 - 277 - 1101

Fax 058 - 273 - 3930

平成15年版「中小企業組合白書」購入申込書

平成 年 月 日

申込部数 _____ 部

貴団体名		住 所	
担当者名		電話番号	

東濃
支所だより



TEL/FAX 〇五七二・一五・〇八六五
E-mail: chunokai@quartz.on.ne.jp
多治見市東町一・九・三(美濃焼センター)
三毛利剛支所長 後藤 諭・板澤朱里

「平成の関ヶ原合戦」功名賞

瑞浪市が中央会賞を受賞

全国の自治体がインターネット上で先駆的な施策を競う善政バトル「全国自治体・善政競争・平成の関ヶ原合戦」功名賞で、岐阜県中小企業団体中央会賞を受賞した瑞浪市の「みずなみ焼ブランド確立海外出張事業」に対し、表彰状を贈った。

贈呈は十一月十四日に瑞浪市役所で行われ、本会の森本専務



理事から同事業を展開するフランクフルト出張PR委員会の崎捷也委員長に賞状を手渡した。中央会賞を受賞した「みずなみ焼ブランド確立海外出張事業

飛騨 支所だより



TEL/FAX 〇五七二・三四・四三〇〇
E-mail: chunokai@quartz.on.ne.jp
高山市夫満町五・一・二(高山米穀駅前)内
松野信 支所長 武田京子・水野謙一

祭屋台職人が高山市に集結

祭屋台等製作修理研修会

全国各地の祭り屋台を守る技を持つ職人を集めた「祭屋台等製作修理研修会」が、高山市内各所で十一月二十七日から二泊三日の日程で行われた。

この研修会は、昨年の七月に「祭屋台等製作修理」が、文化財保存に欠かせない伝統技術で保存の必要があるとして、国の選定保存技術に認定されたことから、順次開かれている。

今回は、木工技術の継承と後

業」は、瑞浪市の地場産業である陶磁器において輸入品との差別化を図るため、デザイン性に優れた和・洋食器を豊富に生産しており、「みずなみ焼」ブランドを世界に発信するため、ドイツ・フランクフルトで開催される世界最大規模の国際消費財専門見本市「テンデンス・ライフスタイル2003」等の海外見本市に出展するなど、地域経済を支えるための積極的な試みが評価された。

継者育成を目的として開催し、地元の高山・祭屋台保存技術協同組合をはじめ、京都市の「祇園祭山鉾連合会」、秩父市の「秩父祭実行委員会」などから約五十人が出席した。昨年「現代の名工」に選ばれた建築大工の高原正夫さんが木の接ぎ方を実演しながら講演のほか、屋台等の加工や組み立ての実技研修、屋台蔵の見学などが行われた。

最低賃金改正のお知らせ

岐阜労働局では、4業種について「産業別最低賃金」の改正を行いました。
なお、「岐阜県最低賃金」につきましては、今年度の改正が見送られております。

新しい最低賃金は次の表のとおりで、臨時、パートタイマー、アルバイト等を含め、すべての労働者に適用されます。

お問い合わせ
岐阜労働局賃金室 (058) 245・8104又は、最寄りの労働基準監督署へ

地域別最低賃金

最低賃金の件名	時間額	発効日
岐阜県最低賃金	668円	H14. 10. 1

産業別最低賃金

最低賃金の件名	時間額	日額	発効日
陶磁器・同関連製品、耐火物製造業	714円	5,708円	H10. 12. 25
紡績業	688円		H15. 12. 21
電気機械器具、情報通信機械器具、電子部品・デバイス製造業	737円		H15. 12. 21
自動車・同附属品製造業	773円		H15. 12. 21
航空機・同附属品製造業	831円	6,643円	H15. 12. 21



中央会ホームページ
URL: <http://www.chuokai-gifu.or.jp/>
Eメール
Info@chuokai-gifu.or.jp

レディース中央会フォーラム2003

中央会レディースクラブ

岐阜県中小企業団体中央会レディースクラブ(加藤智子会長)は、十一月十三・十四日に山梨県甲府市湯村の甲府富士屋ホテルで開催された「レディース中央会フォーラム2003」に出席した。

素敵な自分に「をテーマに講演が行われたほか、出席者を三グループに分けて討議した分科会や先進企業視察なども行われ、参加した女性経営者らは県域を超えて交流を深めていた。



レディースフォーラム風景

『食を考える月間』

平成十六年一月一日～三十一日 【岐阜県園芸特産振興室】

東海・北陸ブロック交流会



東海・北陸の青年部と交流

県中小企業青年中央会

岐阜県中小企業青年中央会(田口日出生会長)は、十一月十四日にホテルパークで「平成十五年度組合青年部東海・北陸ブロック交流会」を開催した。

交流会に先立ちブロック役員会を開き、各県の状況等について意見交換を行った。続いて交流会に移り、約六十人が出席。各務原市の自動車部



一月中

22日 中央会役員会並びに役員懇談会(16時)ノエル・アリー ヴォオ岐阜)

祝・岐響五十年

(社)岐阜県交響楽団(岡本太右衛門理事長)は、創立五十年を迎え、その記念として東京公演(十一月二十三日)「サントリホール」並びに岐阜公演(十二月七日)「長良川国際会議場」を開催した。

半世紀の集大成として、自然豊かな岐阜の情景を感じる作品が数多く演奏され、会場からは大きな拍手が鳴り響いた。

品メーカー「株ゼロスポーツ」代表取締役中島徳至氏より「全てはゼロから始まった」をテーマに基調講演が行われた。

(株)ゼロスポーツは、本年九月に国土交通省から自動車の型式認定を受け県内初の自動車メーカー

8日 岐阜県製本紙工業組合・創立40周年記念祝賀会(十 八楼)

12日 岐阜県最低賃金審議会(岐阜合同庁舎)

13・14日 レディース中央会



建設足場事業協同組合

理事長 青山 夔
羽島市福寿町6丁目21番地1
リバティ第一ビル
☎ 058 397-0233 ☎ 501-6257
FAX 058 397-0237

カーとなり、スポーツタイプの一人乗用電気自動車を製造・販売している。

14日 平成の関ヶ原合戦功名賞授与式(瑞浪市役所)

21日 岐阜県高圧ガス協同組合40周年記念式典(ウエルサンピア岐阜)

26日 地域交流会(揖斐総合庁舎ほか)